

LA GRANDE CONSULTATION DES AVOCATS



Lundi 3 juin 2024

Une Grande Consultation pour vous permettre de faire entendre votre voix

Chères consœurs, chers confrères,

Depuis le 1^{er} janvier 2024, j'ai l'honneur et la joie de présider le Conseil national des barreaux, instance nationale de représentation de notre profession.

Ce mandat qui m'oblige, est le fruit d'une élection qui, en novembre dernier, vous a offert de **choisir les 80 élus qui forment notre assemblée générale** pour la mandature 2024-2026. Des avocats engagés, femmes et hommes d'expérience, qui ne comptent ni leur temps, ni leur ardeur, lorsqu'il s'agit de défendre nos principes et notre avenir. Leur engagement est une chance, une force, dans l'époque tumultueuse que nous vivons. L'envergure des conflits, des innovations et des transitions en cours **exigent que nous mettions toutes nos forces au service de notre profession.**

Et c'est ce que nous faisons chaque jour en promouvant votre expertise, en identifiant des marchés d'avenir, en défendant l'égalité et en luttant contre les inégalités au sein des cabinets, en plaidant au parlement comme dans les médias pour les droits de la défense, en dialoguant avec les magistrats, en protégeant notre secret professionnel, en faisant valoir auprès des pouvoirs publics la force du droit, seul capable de pacifier notre société tourmentée.

Mais, mes chères consœurs, mes chers confrères, le savez-vous seulement ? Êtes-vous satisfaits des décisions que nous prenons, des outils que nous développons, des positions que nous incarnons en votre nom ?

Ces questions, nous avons décidé de vous les poser directement, en **lançant une Grande Consultation des avocats à l'échelle nationale.**

Une consultation en ligne pour mieux connaître vos attentes et mieux vous servir. **15 questions, 5 minutes de votre temps** pour que, demain, chacune de nos actions réponde directement à vos besoins.

Nous avons changé de monde et l'avenir nous promet des défis inédits. Nous aurons besoin d'être 76 000 pour les relever.

Je compte sur vous pour vous exprimer.

Comptez sur moi, pour bousculer les idées reçues et sans détour, faire vivre le débat.

Votre bien dévouée

Julie COUTURIER, présidente du Conseil national des barreaux

RESTONS CONNECTÉS

